

**An alle Eltern und Schüler*innen
des Georg-Friedrich-Händel-Gymnasiums**

Berlin, den 01.10.2021

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

nach knapp 8- Wochen Unterricht möchte ich Ihnen/euch einen Brief mit neuen Informationen zukommen lassen.

Lt. eines Schreibens der Senatsverwaltung gelten ab folgender Woche (04.10.2021) folgende Regelungen:

- 1) Die Maskenpflicht in den Klassen 5 und 6 entfällt.
- 2) Singen im Musikunterricht ist wieder ohne Maske möglich – maximal 12 Minuten
- 3) Chorproben können wieder im Innenbereich stattfinden (Voraussetzung: Einhaltung Abstandsregeln und Luftreinigungsgerät ist vorhanden)
- 4) Bei Orchesterproben entfällt die Maskenpflicht.
- 5) Bei Klassenarbeiten und Klausuren entfällt für alle Klassen- und Jahrgangsstufen die Maskenpflicht.

In der Woche nach den Herbstferien findet der Selbsttest in der Schule dreimal statt (Montag/Mittwoch/Freitag). Nach wie vor ist der Selbsttest für geimpfte Schüler*innen freiwillig.

Bis zum jetzigen Zeitpunkt fanden vier erfolgreiche Konzerte sowie mehrere Fahrten statt. Wir sind gut gestartet. Auch die Weihnachtskonzerte sind in Planung.

An der Schule gelten immer noch für Veranstaltungen die 3-G- Regeln.

Hierzu habe ich eine Bitte:

Wenn Veranstaltungen in externen Räumen stattfinden, müssen die dortigen Hygieneregeln beachtet werden, und zugleich muss bei Konzerten auch die Spielfähigkeit eines Orchesters oder die Auftrittsfähigkeit eines Chores beachtet werden. Das kann sicherlich zur Nichtteilnahme von einigen Ensemblemitgliedern an den Konzerten führen.

Ich bitte Sie dieses - auch im Namen des Kollegiums – zu akzeptieren und bedanke mich für Ihr Verständnis.

Wir - das Händelteam - unternehmen alles, damit wir wieder den normalen Jahresmodus herstellen.

Ich wünsche Ihnen ein schönes Wochenende und verbleibe mit freundlichen Grüßen

Meike Klee